

::: Tore - an ihnen entscheidet sich das Spiel



Eine Binsenweisheit: Beim Kickern geht es darum, Tore zu schießen. Wie der Ball ins Tor kommt, ist eine Frage des Spiels. Wie aber der Ball im Tor bleibt, ist eine Frage des Kickerbaus - und eine Frage, die durchaus einige Überlegungen erfordert. Braucht unser Kicker Torrahmen oder nicht? Wenn ja: was ist beim Einbau oder Selbstbau zu beachten? Und schließlich: Torzähler. Gewonnen hat, wer als erster 5 Tore geschossen hat. Oder 6. Oder 10? Wie auch immer - Torzähler gehören zum Kicker wie das Spielfeld. Und selbst dabei gibt es die eine oder andere beachtenswert Falle. Über alle diese Themen informieren die Unterseiten zum Thema "Tore".

::: Maße



Die Maße sind auf der [Maße-Seite](#) zusammengetragen. Hier noch einmal kurz zur Wiederholung: Das Tor eines modernen Soccer-Tisches ist 20,5 cm breit (P4P, Leonhart Soccer und Star - für den Fireball gilt das gleiche Maß). Die Tische nach DTFB-Norm haben bei der veränderten Tor konstruktion ein 20 cm breites Tor (Tecball, Leonhart Sport). Der Ullrich-Kicker ist ein Wanderer zwischen diesen Welten, weil er mit 20 cm Torbreite die DTFB-Norm einhält, sich aber ansonsten an der klassischen Tor konstruktion von P4P-Tisch und Leonhart Soccer orientiert.